Antrag Nr. 06-F-01-0088 SPD-Fraktion

Betreff:

Gestaltung von Schulhöfen nach Gender-Gesichtspunkten - Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 04.09.2006 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, bei der Neu- oder Umgestaltung von Schulhöfen Wiesbadener Schulen Gender-Gesichtspunkte zu berücksichtigen.

Begründung:

Die Studie "Geschlechterdifferenzierte Nutzung von Schulhöfen an Nachmittagen – Bausteine für eine mädchenfördernde Spielraumplanung" von Prof. Dr. Ing. Grit Hottenträger belegt, dass Handlungsbedarf für die Spiel- bzw. Freizeitgestaltungsmöglichkeiten für Mädchen auf den Schulhöfen besteht. Untersucht wurden in der Studie auch zwei Wiesbadener Schulen (Hebbelschule und Josef-von- Eichendorff-Schule). Im Hinblick auf wachsende Ganztagsbetreuung an unseren Schulen erscheint uns die Ausgestaltung der Schulhöfe nach Gender-Gesichtspunkten besonders wichtig.

Begründung:

Wiesbaden, 04.09.2006

f.d.R.

Hanne Jansen Fraktionsassistentin